

保育園での緑のカーテン講座

(村上市 令和5年度)

- 村上市内の3つの保育園で、緑のカーテンと地球温暖化についての講座を実施しました。講座に参加してくれた園児のみんなが、地球温暖化について考え、今後自分たちにできることを実践してくれることを期待しています。



講座を聞くこどもたち

グリーンカーテンや地球温暖化について学ぶ子供たち



初めての水やり

講座後はゴーヤの苗を植えて初めての水やりを行いました。

にいがた緑の陣

(村上市 令和5年度)

- 昨年度に引き続き「にいがた緑の陣」に参加しました。今年度は道の駅朝日とマナボーテ村上にグリーンカーテンを設置し、両施設とも見事なカーテンが完成しました。目に止めて下さった方も多く、これを機に市内でグリーンカーテンを育てる家庭が増えることを期待しています。
また9月には活動の集大成として緑の陣に参加した他の8市町にも協力いただき、「にいがた緑の陣パネル展 in村上」も開催しました。



道の駅朝日(左)とマナボーテ村上(右)のグリーンカーテン



にいがた緑の陣パネル展in村上

合計200本以上のゴーヤが取れました。

- 令和5年10月21日に、これまで台風の直撃やコロナ禍などの影響で中止となっていた「環境フェスタ村上」を5年ぶりに開催しました。当日は多くの市民の皆様お越しいただきましたが、これが村上市の環境や地球温暖化について考えるきっかけに繋がることを期待しています。新潟県からもゼロチャレ30士のブース出展や、ゼロチャレダンスのパフォーマンスを行っていただき、イベントを大いに盛り上げていただきました



当日の様子

約400人の方に来場いただきました。